



Arturo Ortiz Hernández

Director de AOH Mediadores



La imprevisibilidad en los tribunales: una lección de humildad y preparación para abogados

A menudo creemos que tenemos el control total de los casos que manejamos. Nos preparamos meticulosamente, analizamos todas las pruebas y anticipamos cada posible movimiento de la parte contraria. Sin embargo, hay un elemento que siempre permanece incontrolable: **la imprevisibilidad de los jueces**. En un foro reducido como puede ser en el que tengo el despacho, conoces como actúa cada juzgador y no te sueles llevar sorpresas; pero en otros, al juez no lo conoces.

En el mundo del derecho, la previsibilidad y la lógica son consideradas piedras angulares del ejercicio profesional. Los abogados se forman en un ambiente donde las pruebas, los precedentes y las normativas parecen ofrecer un mapa claro hacia la resolución de casos y como plantearlos. Sin embargo, la realidad práctica en los tribunales a menudo se desvía de este ideal, revelando un paisaje donde la imprevisibilidad y los giros inesperados son más comunes de lo que se podría pensar.

El caso inesperado: Una experiencia reciente

Un ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |